

II. M. NADEAU (St. Joseph de Beauce), *L'Hygiène dans les églises.* (Voir plus haut).

DISCUSSION.

M. DUBÉ rappelle qu'un évêque italien a déjà publié une lettre pastorale à son diocèse relativement à l'hygiène dans les églises.

M. VALIN dit que des analyses bactériologiques des eaux des bénitiers, dans trente-six églises à Turin, ont révélé la présence d'une grande variété de microbes, tels que: stéptocoques, staphylocoques, bacille de la diphtérie, et, une fois, le bacille de Koch.

A la suite de ces examens, des prescriptions hygiéniques ont été promulguées par l'évêque de Reggio.

ALBERT LARAMÉE.

N. B.— M. le Dr Normand, de Trois-Rivières, sur l'invitation officielle de la Société médicale de Montréal, donnera une conférence devant les membres, le mardi, 28 courant, à 9 hrs p. m.